

Jurypreisträgerin stellt (endlich) aus:

„Alles geht vorbei“ – Ulrike Korsten eröffnet Ausstellungsreihe

**Endlich darf sie ihre Vielfalt beweisen: Ulrike Korsten, Jurypreisträgerin der Jubiläumsausstellung 2019 der Stadt Erkrath, stellt vom 13. bis zum 24. Juni Auszüge aus ihrem breiten Schaffen in der Kundenhalle des Beratungs-Centers der Kreissparkasse Düsseldorf aus.**

Die Erkrather Kunst- und Künstlerszene ist vielschichtig. Ein Indiz hierfür ist die Erk@Art, bei der Jahr für Jahr etliche Künstlerinnen und Künstler ihr Können unter Beweis stellen. Ulrike Korsten ist eine von ihnen: Sie überzeugte die Jury bei der Jubiläumsausstellung im Jahr 2019 und sicherte sich den Jurypreis. Üblicherweise stellt die Kreissparkasse Düsseldorf als Hauptsponsor die Kundenhalle des Beratungs-Centers für eine Ausstellung im Folgejahr zur Verfügung. Ursprünglich war dieser Termin im August 2020 angesetzt, doch wie so manche andere Veranstaltung fiel die Ausstellung von Ulrike Korsten der Pandemie zum Opfer.

Nun also der zweite Anlauf: ‚Alles geht vorbei‘ heißt die sehenswerte Ausstellung der Erkrather Malerin und Grafikerin. Der Titel ist eine Zusammenfassung der verschiedenen Verwelkungsstadien von Hortensien – Bilder, die Ulrike Korsten mit Farb- und Pastellstiften zu Papier gebracht hat.

**Thomas Döring, Gebietsdirektor der Kreissparkasse Düsseldorf in Erkrath, Mettmann und Düsseldorf**, freut sich mit der Künstlerin: „Frau Korsten hat diese Ausstellung mehr als verdient. Ihre Zeichnungen sind sehr detailliert, ausdrucksstark und ein echter Hingucker. Mit dieser Ausstellung bilden wir den Auftakt einer kleinen Ausstellungsreihe“, sagt Döring: Werke der Jurypreisträger 2020 und 2021 werden ebenfalls in diesem Sommer in der Kundenhalle zu sehen sein. Die Ausstellung mit Irmgard Hamacher findet vom 11. bis 22. Juli statt; Jan Masa, der Preisträger aus dem letzten Jahr, zeigt Auszüge aus seinem Wirken vom 22. August bis zum 2. September.



Freuen sich, dass die Kunst wieder Einzug hält: Irina Meier (Stv. Leiterin des Beratungs-Centers der Kreissparkasse), Helmut Messerich und Lydia Winnik (beide Stadt Erkrath), die Künstlerin Ulrike Korsten und Gebietsdirektor Thomas Döring bei der Ausstellungseröffnung am Montagmorgen

**Kontakt:**

Lutz Strenger | Telefon: 0211.873-50275 | [pr@kreissparkasse-duesseldorf.de](mailto:pr@kreissparkasse-duesseldorf.de)  
Weitere Pressemitteilungen finden Sie unter [www.kreissparkasse-duesseldorf.de/presse](http://www.kreissparkasse-duesseldorf.de/presse)